

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos23082017|width=215|height=382{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recorrió en horas de la mañana de ayer martes 22 de agosto, la construcción de las nuevas aulas del Centro de Formación Profesional N° 401, que estarán ubicadas detrás del edificio del NAC (Núcleo de Acceso a Conocimiento).

Se están finalizando los revoques, y colocando las aberturas que faltan y las canaletas exteriores. En el interior de las aulas, se realizaron las instalaciones de electricidad y gas. Este espacio es de vital necesidad para directivos, docentes y alumnos de dicha institución roqueperense, ya que no cuentan con su propio lugar, debiendo dictar las clases en el Centro Educativo Complementario N° 801.